

Copie au Recypt Medical

Jun 1954

M^r Kamm sans chef de culture de 1^{re} classe, descendait il y a quelques jours de son poste, atteint d'une diarrhée tropicale grave. Il avait-encore été frappé de cette maladie depuis 4 mois environ, et il ne s'était jamais régné croyant qu'il guérirait sans l'emploi de médicaments. Logé dans une chambre confortable, traité avec tous les moyens possibles, sa diarrhée ne changea pas de nature et aux derniers moments elle se transforma en véritable diarrhée colliquative. Le 15 mars vers 9 heures du soir le malade s'éteignit doucement sans souffrance et sans avoir fait aucune recommandation concernant sa famille

de médecin de 1^{re} classe

10 avril 1902

copie d'une lettre envoyée dans laquelle M^r Le Chey de zone des Stanley Falls donne au G^l de Gouverneur Général des détails au sujet de la mort de Kamm Alexandre

M^r Bovega

16 janvier 1898 au Congo beaucoup de travail mais pas à boire
25 janvier 1898 parti de Congo pour aller 7 jours marche 4 marches de l'eau jusqu'au cou, sont les six, encore bateau puis encore 1 mois de l'eau jusqu'au cou, sont les six, encore bateau puis encore 1 mois

12 avril 1898 arrivée à Stanley Falls, presque 6 mois sans nouvelles Belgique

7 novembre 1898 reçu lettre de Belgique de septembre qui parle de bataille, dit de ne pas inquiéter personne, etc à Basoko 3 jours des

Jalles pour réparations des fusils, a reçu nouvelle la famille vers 11 heures

27 février 1899 Stan envoie photo fait remarquer qu'il est malade siemane

7 avril 1899 siemane toujours très bien, santé bonne, est content que la petite Hélène commence à parler, lui cause souvent de son pays congolais

19 juillet 1899 tout va très bien, va peut être prolonger son terme de quelques mois, a renvoyé photo manoir en construction, indigènes fichant ses

chutes de Stanleyville

le 15 octobre 1899 le 6 août a attrapé une hématurie, a repris le travail depuis quelques semaines, il fait toujours très chaud bientôt 3 ans plus ou

à l'hiver souhaite une bonne année à tous

le 9 janvier 1900 toujours demeuré à Stan, son ami Jean.
Etienne de Verrier est rentré en Europe vers la fin décembre

certainement prouvé de Congo

le 15 - décembre 1900 D'après ce qu'il est arrivé le 5 décembre
trouvé bonne, peut être rente à Boma mais demander pour aller.
parle souvent dans ses lettres de Frankson et Willem plus haut

6 août 1900 de nouveau à Stanleyville depuis quelques jours.
quand on reçoit cette lettre (environ 2 mois) il y a déjà 1 an
presque de fini, construit en ce moment une route de quelque
kilomètres et fait toujours des maisons bâties etc demande si le
pays est le congolais, vient de recevoir médaille de service

Kamm Alphonse Joseph fils de Kamm. Frédéric et de Brun Hélène
décédé à Stanleyville le 15-2-1902 à l'âge de 32 ans
certificat délivré par le docteur Dreyer à Stanleyville
Vincent Paul officier de l'état civil à Stanleyville
(Hollandaire)

testament laissant tout ses biens à son frère Kamm. Joseph.
en cas de mort ou accident. Fait à Herstal le 14-11-1900
avant retour Congo
dixen chez M. Gilles Demay courtier à Herstal et signé
Kamm. Alphonse